



本宮市議會議長  
作田 博

三葉加貝

年頭の



本宮市長  
高松義行

染対策や風評被害対策など喫緊に取り組むべき課題が山積しております。そのような中にあって、昨年は、本宮駅前東口広場が改修され、利便性の向上が図られました。また、念願であつた名郷橋、菅田橋が完成し、本市の東西をつなぐ交通環境も大幅に改善されました。

更には、スマイルキッズパークが完成し子どもたちが安心して、のびのびと遊ぶことができる環境が整備されました。そして、住宅除染が本

語んで年頭のこの初詣を申し上げます。市民の皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、日頃より本市議会に格別のご理解とご協力を賜り衷心より厚く御礼を申し上げます。

各地へ甚大な被害をもたらした東日本大震災から、早くも1年9ヶ月がたちました。本市においても、依然として放射能問題が続いており、除

董子三頌

掲げ取り組んでまいりました。  
一つには『多様な世代が  
安全・安心を実感する暮ら  
しの再生』としまして、放射  
線による健康不安の解消のた  
め、市民の皆様の内・外部の  
被ばく検査を進めるなど、い  
に、公共施設については、い  
ち早く除染作業に取り組みま  
した。また、室内遊び場「ス  
マイルキッズパーク」がオー  
プンし、多くの子どもたちが

お札を申し上げます。さて、未曾有の大災害となりました東日本大震災から今年の3月11日をもつて早くも2年を迎えようとしています。震災による公共施設などでの災害復旧事業は順調に進んでおりました。原子力災害は未だに大きな不安を残しております。引き続き復旧・復興に全力を傾注しているところでございます。私は、この地域が安心して暮らせるまちとして再生し、市民の皆様すべてが未来に希望を持ち、震災前と同様に元気を取り戻すため、復興計画の中にもう4つの日票を

新年あけましておめでとうございます。  
市民の皆様には、お健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、日ごろより市政運営に格別のご理解、ご協力と賜りたいと重く思っております。

昨年、本市議会は議員定数を削減し、次期一般選挙から20名とするに決定しました。また、更なる議会活性化を図るため、本年4月からの会派制・政務活動費の導入を決定、議会活性化検討特別委員会を設置し、種々検討課題

今後も、市民の皆様が安心して生活できる環境を、一刻も早く取り戻せるよう、放射能汚染に対する市民の声を、東京電力や国、県に対し、強く発信していく所存でございます。

市議会をいたしましては、東日本大震災対策特別委員会を設置して調査を継続しております。現存する格的に不天河トし、急に作業が進められていくところでございます。

卷之二

「覚書」を結ぶ、上尾市や全国へそのまち協議会および事業連携を結ぶ各種大学や商店街の皆様と、交流と連携による絆を深めながら、復興に向けて取り組んでまいります。

四つには「未来社会の創造につなげる再生可能エネルギーの推進」としまして、学校や公共施設に太陽光発電システムを設置し電力使用量を抑えるとともに、再生可能工

以上と商業再生による復興事業として、震災・原水災害の大変な状況の中、早期復旧に取り組んでいただきました地域産業の皆様に対しまして、心より感謝申し上げますとともに、しっかりと風評被害から安全性を訴える活動を今までにも取り組んでまいります。またこのような中、市の工業団地に新たに7社の企業が進出を決めていただいているおり、復興に向けての大きな活力につながるものと期待しているところでございます。三つには「交流」と連携による復興の推進」としまして、「災害時の拍手応援に際する

毎日明るい声を響かせており  
ます。さらに、住宅等の除染  
作業を通して、生活空間の放  
射線量の低減化を図つてしま  
ります。

することを強く願うものであります。私ども議会も更に研鑽をみ、責務を全うして参りまので、今後ともご指導・ご撻を賜りますようお願ひ申上げまして、年頭のごあいづといたします。

重要性を増す市議会として役割を果たし、市民の代表として皆様の負託に応えられよう、議会改革に取り組んります。今後も、より良い本宮市構築のため努力、まい進し参りますので、市議会活動対しまして引き続きご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

二又ノ目

ご指摘の通り、施策のあり方を改めて、さまざまな施策をその時々の状況を冷静に見極めながら展開することが行政の基本と考える。市政を執行してまいります。で、今後ともなお一層のご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、市民の皆さんにとって新しい年が幸多い年になりますよう心よりお祈りし上げ、新年のごあいさついたします。

これが大切であるとおもいます。具体的には「本宮震災、原子力災害復興計画」に示す施策と除染実施計画に基づき、震災・原子力災害からの早期復興に向けた取り組みを優先的に進めてまいります。また、私はより元気な宮を取り戻すため、安心・安心計画に掲げた「安全と安心の大夢につなげる福島のそのまち本宮」の利点を生じて、これからも復興に強心で取り組んでまいります。

いつの時代も、その地域暮らす市民の安全・安心と祉、教育などの向上、そして或業振興のため、そ

ネルギーについての方向性を見極めながら、災害に強いちづくりに取り組んでまいります。